

カメラフラッシュ



ふれあい広場にご参加ください

皆野町シルバー人材センターでは、長生荘で入浴やカラオケをしたり、地域の公会堂でお茶飲み会をしたりと、皆さんがいっしょになって楽しめる「ふれあい広場」事業を始めました。対象は65歳以上のかたで、参加費は300円です。お気軽にご参加ください。

◆長生荘サービス（午前10時～午後3時）

開催日	対象区
11月6日(火)	戦場・土京、親鼻、駒形、下田野
13日(火)	上の台、根岸、腰、上原、上大浜
20日(火)	原、下原、中大浜、下大浜
27日(火)	金沢全地区

◆出向サービス（午前9時30分～11時30分）

開催日	場 所
11月1日(木)	根岸区公会堂
8日(木)	腰区第2公会堂
15日(木)	上原区区民会館
22日(木)	上大浜区公会堂
29日(木)	中大浜区公会堂



千島 拓実君 萩原 一馬君 三浦祐太郎君

皆野高校ホッケー部員 国体で大活躍！

9月29日から、秋田県羽後町で第62回国民体育大会「秋田わか杉国体」ホッケー競技が行われ、皆野高校から男子3人が埼玉県選抜として出場しました。

昨年の結果は準優勝で、今年は一層の期待がありましたが、本年インターハイ優勝の島根県チームに2対5で敗れ第5位となりました。



76年ぶりに三層笠鉾を復元!!

秩父地方で一番遅い夏祭りと言われている三沢八幡大神社の例大祭を前に、76年ぶりに3層の花笠鉾が組み立てられ、奉納されました。笠鉾の復元は、三沢屋台囃子保存会の有志を中心に、関係者の熱意と努力で実現したものです。天に伸びるその姿に、人々の心が一つになりました。

